

Ecoles maternelles et primaires Vigilance Météo Rouge Canicule dans les départements du Gard et de l'Hérault

Les départements du Gard et de l'Hérault seront placés en Vigilance Rouge Canicule à partir du vendredi 28 juin à 10h, ce qui implique des mesures particulières de vigilance :

- Nous conseillons aux parents d'élèves des écoles qui le peuvent, de garder leurs enfants avec eux à la maison ce vendredi 28 juin, pour les préserver au mieux des effets de la canicule.
- Les écoles restent ouvertes, sauf décision du maire ou du préfet, pour garder les enfants sans autre solution.
- Aucune kermesse, manifestation ou activité sportive, fête de fin d'année ne pourra se tenir.
- Il est demandé à chacun d'être très vigilant et de se tenir au courant de l'évolution de la situation en consultant le site Internet de Météo-France www.meteofrance.fr, le site internet de l'académie www.ac-montpellier.fr ainsi que les réseaux sociaux (@acmontpellier @Prefet30 @Prefet34 @meteofrance).

POUR L'ÉCOLE
DE LA CONFIANCE